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(E) ENTREVISTA. JONATHAN CARRILLO, padre de Eidan Pincheira, joven que se perdió y fue encontrado sin vida después de 18 días: 

“Tuve que esperar 10 días para que la fiscal 
me atendiera, sin tener ninguna información” 
Marcelo Galindo 

marcelo galindocadiariollanquibuec 

Imartes1 de abril, en ho- 
E ras de la tarde, los pa- 

dres de Eidan Pincheira 

volvierona sepultar asu hijo en 
el Cementerio Parque Alerce. 

Los restos fueron exhuma- 
dos la mañana de ese día para 
realizar nuevos peritajes, de 
entomología forense, y preci- 
sar elementos de la investiga- 
ción que permitan aclarar la 
causa de muerte y lo que pudo 
haber pasado el día que salió 
de la casa de sus abuelos: la fa- 
tídica madrugada del 5 de mar- 
zo. Nunca más fue visto con 
vida. 

Jonathan Carrillo, el padre 
de Eidan, relata en primera 
persona los días más tristes de 
su vida. 

—¿Cómo ha tomadotodoeste pro- 
cesolafamilia? 
—Hasido muy doloroso llegara 
la exhumación denuestro hijo, 
y por eso estamos con senti- 
mientos encontrados. Por un 
lado queremos que descanse 
en paz y, porel otro, quesese- 
patoda laverdad. Entendemos 
que faltaron peritajes, eso nos 
explicó la señora fiscal (Natha- 
lie) Yonsson. Graciasa Dios ella 

harealizado un buen trabajo. 
Como familia hemos sacado 
mucha fuerza para esto, por- 
que la exhumación se hizo jus- 
10.4 una semana desde que se- 
pultamosa nuestro hijo. Espe- 
ramos que haya unanueva ver- 
sión de lo que pasó y que se ex- 
plique en detalle por qué llegó 

aese lugar. Y lo principal: ¿por 
quése dijo que estabasinlesio- 
nes si falta aún conocer la cau- 
sa de muerte? 

—¿Cómo era Eidan? 
—Unjoven inteligente, que ha- 
bíasalido de cuarto medio del 
Colegio Naciones Unidas. Era 

apasionado por la música cris- 
tiana y participaba enla Iglesia 
Evangélica Aliancista con toda 
la familia. Tocaba con mucha 
pasión, tenía proyecciones y 
quería seguir estudiando. Se 
proyectaba en el futuro y por 
ahora estaba trabajando en 
una multitienda. Era un ado- 
lescente quele gustaba vivirla 
vida y disfrutar. Apegado a la 
familia, siempre lleno de amor, 
y como padres apoyando lo 
queél quería. Eran muy unidos 
con Vicente (16), su hermano. 

Eidan medía1.82, era músi- 
co de excelencia, sabía tocar el 
saxofón, la batería y el teclado. 
Tenía mucha capacidad para 
ello: escuchabaalgo y lo repro- 
ducía. Nosotros respirábamos 
todoel día música. 

  

—¿Qué quería para su futuro? 
—Quería estudiar ingenierfaen 
informática. Recuerdo que una 
delas últimas conversaciones 
que tuvimos fue respecto desu 
futuro, y allí me manifestó su 
deseo de seguir estudiando. 
Estábamos en planes de bus- 
car matrícula y lamentable- 
'mente no alcanzamos. Le gus- 
taba viajar. Como familia hici- 
mos muchos viajes a Pucón, y 
en el 2022 fuimos a Estados 
Unidos a un encuentro interna- 
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EIDAN ESAÚ PINCHEIRA CHÁVEZ, JUNTO A SUS MADRE GRACIELA Y SU PADRE JONATHAN. 

cional de iglesias evangélicas. 
“Tenía ganas de vivir y existir, y 
entendemos que la voluntad 
de Dios se sobreponea todo, 
peronosotros somos personas 
de mucha fe, y Dios designó sa- 
carlo de esta Tierra. Decidió te- 
nerlo asulado. 

—¿Quépasóel día que se perdió? 
—Era primera vez que salía de 
noche. Todavíanolo logramos 
comprender. 

—Loqueestá viviendo usted, sues- 

posa, su hijo menor, es horroroso. 
¿Cómo!lo hanllevado adelante? 
—Desde que el caso lo tomó la 
fiscal Nathalie Yonsson por fin 
comenzaron los avances. Cla- 
ro, hoy aún no tenemos resul- 
tados, pero la señora fiscal ha 
realizado todas las diligencias. 
Loprincipales que todo lo que 
sele ha solicitado a través de 
nuestros abogados se hallleva- 
do adelante. Ella instruye y se 
hace, las policías se mueven y 
ella está por delante. Eso era lo 
que queríamos ver, un interés 

real porsaber lo que pudo ha- 
ber pasado con nuestro hijo. 

Como familia estamos en 
la segunda parte de esta histo- 
riay cuando lleguemosa la ter- 
cera y última parte, voy a con- 
tar otras cosas, pero leadelan- 
to que nosotros esperamos 
que esto no le pase a otras 
personas. 

Como familia hemos podi- 
do tener abogados y el apoyo 
de varios diputados, pero me 
pregunto qué pasa con aque- 
llas familias que no tienen toda 

“Desde que el caso lo 
tomó la fiscal Natha- 
lie Yonsson por fin co- 
menzaron los avan- 
ces. Claro, hoy aún 
no tenemos resulta- 
dos, pero la señora 
fiscal ha realizado to- 
daslas diligencias” 

esta ayuda. 

—¿Creequetodo fue muy lento? 

Tengo la cronología delos pa- 
sos que dimos y se siguieron, y 
en algún momento lo voya de- 
cir, qué pasos dimos como pa- 
des, y lo que hicimos para que 
esto sea rápido e investigado 
con prontitud, porque enten- 
demos que hay protocolos que 
están escritos, pero que no se 
cumplieron en ninguna medi- 
da. Enlaprimera parte del pro- 
ceso tuve que esperar 10 días 
para que la fiscal me atendiera, 
sintenerninguna información. 
Yo en algunas entrevistas ante 
periodistas plasmé mi preocu- 
pación, porque a 10 días dela 
desaparición de nuestro hijo 
no había nada. 

—¿Qué pudo haber pasado? 
-Se me vienen muchas cosasa 

la cabeza. Pudo haber sido por 
falta de voluntad, las ganas de 

no hacer las cosas, la poca em- 
patía y una serie de factores 
que fueron en contra de noso- 
tros. Me parece que no hubo 
un empoderamiento fuerte del 
caso. 0 

  

Seremi de Energía asegura que no hay 
acoso ni maltrato laboral en esta cartera 
DEFENSA. La autoridad aseguró que tampoco hay 
demandas civiles ni sumarios administrativos. 

46 ¡demandas civi- 
N Les l sumarios 

administrativos, 
existen hoy en la Seremi, ni 
que afecten temas de acoso o 
maltrato laboral”, aseguró la 
seremi de Energía, Liliana Alar- 
cón,antelos informes médicos 
de Suseso y la Mutual de Segu- 

ridad, respecto de dos funcio- 
narios dela cartera, quienen 
denuncian hostigamiento dela 
jefatura. “Se corroboran dis- 
funcionalidad de la jefatura y 
hostilidad dela jefatura”, argu- 
menta uno de los informes 
emanado por la Mutual de Se- 
guridad, por la enfermedad la- 

boral que afecta a uno de los 
trabajadores de la Seremi de 
Energía. 

Laseremi Alarcón respon- 
dió que la dotación de funcio- 
narios de esta cartera es de 10 
personas y no 6, e invitó a dia- 
logar a los dirigentes de la 
ANER. “Lo que hubo, y veo con 

preocupación, es que existe 
una filtración de diagnósticos 
confidenciales entregados por 
la mutual. Son diagnósticos de 
dos funcionarios que norepre- 
sentan responsabilidades ad- 
ministrativas y que no tienen 
que ver con acoso y maltrato”, 
comentó. Reconoció la autori- 
dad que hubo un sumario ad- 
ministrativo al inicio del go- 
bierno, pero “no tuvo ningún 
cargo”. s SEREMI DE ENERGÍA, LILIANA ALARCÓN NEGÓ LAS ACUSACIONES. 
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